

UNO MAS
UNO

**Críticas
empresariales
en Argentina**

MAR DEL PLATA, Argentina, 11 de diciembre (EFE). -- La década del 70 será la del "estancamiento en la Argentina", afirmó el presidente de la Federación Económica de la Provincia de Buenos Aires, Félix Villarreal.

Dijo que el objeto fundamental de la conducción económica ha sido bajar la tasa inflacionaria y a pesar de los esfuerzos realizados por todos, esa tasa "es mayor este año que la del anterior".

Señaló que probablemente "estemos manejando en estos momentos cifras de producción que están nada más que a la altura de los primeros del decenio".

A esta situación la calificó de "grave" porque significa que hay disminución del ingreso real frente a la expansión económica de los demás países de América Latina, "con muchos de los cuales tenemos todavía problemas geopolíticos".

Ello genera un debilitamiento progresivo --expresó-- de las fuerzas de la Argentina para resolver este tipo de cuestiones.

En sus declaraciones, publicadas hoy lunes en el matutino local *El Atlántico*, el titular de la Federación Económica Provincial, indicó que en los últimos tiempos algunas versiones han comenzado a adjudicar el fracaso en los esfuerzos por reducir la inflación a "la necesidad de afrontar los gastos militares derivados de la presente coyuntura internacional".

Afirmó que del análisis de las cifras de las cuentas nacionales no surge en ningún momento que los gastos militares a los que se ha visto obligado el gobierno de las fuerzas armadas incidan sobre la realidad actual.

Villarreal señaló, en una alusión al conflicto existente en Chile y Argentina por los límites de la zona austral del continente, que "a nadie le gusta la guerra, pero también es cierto que por haber arreglado pacíficamente mal algunos conflictos, nos encontramos hoy en una situación que va está en el límite que se puede admitir".

Dijo que la integridad del territorio nacional es un bien no negociable. La coyuntura que hoy se le presenta al país se tiene que resolver sobre la integridad de su territorio, sin ningún tipo de menqua. 11.

**Argentina desmiente que busque
la mediación del Papa en el
conflicto limítrofe con Chile**

EL DIA 12-12-78

(PL, AFP y AP)

BUENOS AIRES, 11 de diciembre. -- El gobierno argentino desmintió que haya gestionado la mediación del papa Juan Pablo II en el conflicto argentino con Chile, por la soberanía de 3 islas ubicadas en el canal de Beagle.

Ese desmentido obedeció a versiones de la prensa local, según las cuales la propuesta de mediación será hecha a Chile en la reunión que el canciller de ese país, Hernán Cubillos, tendrá el próximo 12 con el de Argentina, Carlos Pastor.

Las mismas fuentes señalaban que el presidente, Jorge Videla, en una entrevista que sostuvo con el presidente de la Conferencia Episcopal, cardenal Raúl Prima-

testa, le solicitó que tratara el tema con el Papa en su próxima visita a Roma.

CUBILLOS LLEGO A BUENOS AIRES

Entre tanto, se supo que el canciller de Chile, Hernán Cubillos, llegó aquí para reunirse con su colega de Argentina, Carlos Pastor, en la búsqueda de una solución al problema del Beagle.

Cubillos arribó al aeropuerto internacional de Ezeiza a las 18:55 local (21:55 GMT) desde donde se trasladó al aeroparque de Buenos Aires en donde era aguardado por Pastor.

MURIÓ EL EX PRESIDENTE LASTIRI

En otro orden, se informó que el ex presidente provi-

sional argentino Raúl Lastiri murió esta noche tras una prolongada e incurable enfermedad.

Lastiri, de 63 años, ocupó interinamente la Presidencia entre julio de 1973 hasta el 12 de octubre del mismo año, cuando renunció el ex presidente Héctor Cámpora.

A mediados del año anterior, a consecuencia de su enfermedad Lastiri fue trasladado a su domicilio del barrio norte donde continuaba en calidad de detenido.

Murió en un sanatorio del barrio Norte donde había sido internado el sábado. Su esposa, Norma López Rega, también pasó mucho tiempo detenida. Fue liberada la semana anterior tras acciones contra ella.

Un 140% subirán en la Argentina los artículos alimenticios navideños

EL DIA

BUENOS AIRES, 11 de diciembre (AFP). -- Una suba estimada en 140 por ciento como promedio en los tradicionales artículos alimenticios navideños experimentarán los argentinos este año con relación a 1977, reveló hoy aquí una investigación periodística.

El incremento mayor, hasta el momento, se operará en el legendario "pan dulce" que se consume en este país masivamente para Nochebuena, cuyo precio de venta al público trepó entre diciembre de 1977 y el mismo mes de este año en el 160 por ciento.

Otro de los aumentos de significación se observa en los "canastos" navideños que contienen los principales pro-

ductos característicos de esa fecha, con un promedio alcista del 120 por ciento, indicó el informe privado.

Acostumbrados a una inflación galopante que parece no tener fin, los argentinos sufrieron entre noviembre del año pasado y el mismo mes de 1978 una suba del costo de vida del 165.5 por ciento, de acuerdo con las estadísticas oficiales.

En los primeros once meses de este año esa cifra ascendió al 147.4 por ciento, un guarismo considerablemente mayor al estimado por el gobierno militar del presidente Jorge Videla, a fines de 1977, que pronosticaba --para todo el año 1978-- sólo un 60 por ciento.